GdP-Landesbezirk **Hessen**







Wiesbaden, 27. Mai 2015

Demo - Aufruf

Die Landesregierung hält nach wie vor an der geplanten Nullrunde für die Beamtinnen und Beamten fest. Während fast alle anderen Bundesländer das Tarifergebnis auf ihre Beamten übertragen haben, lässt Hessen sie eiskalt im Regen stehen.

Damit erfährt die Wertschätzung unserer Arbeit einen neuen Tiefpunkt.

Aber damit nicht genug:

- Bei der Beihilfe dürfen wir künftig 34 Millionen jährlich selbst finanzieren.
- Hessische Polizisten m\u00fcssen weiterhin als einzige Polizei bundesweit 42 Stunden in der Woche arbeiten.
- Bis 2019 soll es ein Lohndiktat mit 1 % Almosen geben.
- Trotz Arbeitsverdichtung werden uns 147,5 Tarifstellen weg gestrichen.



Jetzt ist es genug!

Wir wollen eine angemessene Wertschätzung unserer Arbeit!

Es geht um Dein Geld und um die Wertschätzung Deines Berufes.

Wir rufen euch alle auf, Beamte, Angestellte und Pensionäre, kommt am:

Dienstag, den 16. Juni 2015 zur großen DGB Demonstration nach Wiesbaden.

Treffpunkt ist um 11.00 Uhr in den Reisinger Anlagen (gegenüber Innenministerium und Hbf). Anschließend Aufzug durch die Innenstadt und ab 12.30 Uhr Kundgebung auf dem Dern`schen Gelände. Ende der Veranstaltung gegen 15.00 Uhr.